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Ich persönlich will kein Gelaber über irgendwelche geplanten Machbarkeitsstudien hören.

Das ist anfällig für "was interessiert mich das Geschwätz von Gestern".

Ich erwarte dass man erst dann etwas kommuniziert, wenn der Termin einer PK zur realen
Vorstellung der Ergebnisse einer schon durchgeführten Machbarkeitsstudie feststeht.

Die Diskussion soll erst dann beginnen, sobald es dann darum geht, das optimale Konzept aus
der Studie zur Umsetzung auszuwählen und zu verfeinern.
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